

Fecha: 15-01-2026

Medio: El Longino

Supl.: El Longino

Tipo: Noticia general

Título: Con sueños y anhelos deportistas del Club Jorge V conmemoran hoy 100 años de vida deportiva

Pág.: 13
Cm2: 642,7Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:
 No Definida
3.600
10.800

Mario Vidal Jorquera

Con un rico historial deportivo, el Club Jorge V, cumple hoy 100 años de su fundación, recordando ya lejanos tiempos cuando sus primeras prácticas deportivas se realizaron en terrenos de lo que a comienzos del siglo pasado era el ex Teatro Esmeralda en el número 715 de calle Barros Arana, donde actualmente funciona su sede social y gimnasio.

Eran los tiempos en que las naves mercantes extranjeras y principalmente inglesas, recalaban en gran número en el puerto de Iquique, aprovechando el auge salitrero. La historia del club cuenta que, una nave quedó atracada por trabajos de descarga y embarque, al menos durante dos semanas y que los tripulantes de ese navío, aprovecharon ese tiempo para organizar un encuentro de fútbol, frente a deportistas locales.

Esa confraternidad deportiva entre iquiqueños y extranjeros, motivó la fundación de un nuevo club que, en sus comienzos desarrolló solamente la disciplina del fútbol. El hecho de alternar con los marinos ingleses, motivó que la institución deportiva llevara por nombre; Jorge V, en homenaje al monarca inglés de aquella época.

Pero, fue más en el básquetbol, el deporte donde Jorge V aportó más figuras a la Tierra de Campeones, con muchos buenos exponentes, sobresaliendo con destaque a mediados del siglo pasado, los nombres de; Eduardo Cordeiro, seleccionado nacional en torneos mundiales y juegos olímpicos; Genaro Soto, las hermanas Del Valle y su hermano Alfonso del Valle, entre otros, hasta que en los años noventa surgiera la figura de Patricio Arroyo, quien destacó compitiendo en las grandes ligas nacionales, sin dejar de

Con sueños y anhelos deportistas del Club Jorge V conmemoran hoy 100 años de vida deportiva

Fundado el 15 de enero de 1926 ha aportado varias figuras de renombre a la Tierra de Campeones. Dirigentes esperan hoy como regalo de cumpleaños la fecha para comenzar a ejecutar proyecto de nuevo gimnasio.



Alfonso Del Valle, una de las grandes figuras del básquetbol iquiqueño del siglo pasado, surgió del Jorge V.

lado a muchos otros deportistas que integraron selecciones iquiqueñas en diversas épocas.

Actualmente el trabajo formativo constituye la principal tarea de los técnicos; Pedro Soto, Luis Pérez, Benjamín Cáceres, Oscar Ramírez y Paulo Pérez, quienes tienen a cargo las diversas series, como así también, para los

dirigentes, la más importante tarea es concretar el proyecto de reconstrucción del club.

La actual directiva del club está conformada por los siguientes socios directivos: Belisario Pérez, presidente; Patricio Vega, secretario; Mario González, tesorero y directores Noel Arroyo, José Rosso y Cristhian Ortiz.

Estos dirigentes siguen en la

lucha por concretar el sueño de un moderno gimnasio para el club, proyecto que ya cuenta con la aprobación del Gobierno Regional, cuyos consejeros regionales aprobaron por unanimidad el aporte de los recursos para el financiamiento del proyecto.

Además, se cuenta con la aprobación de la Municipalidad de Iquique en cuanto

a deslindes, permisos y certificación correspondientes, razón por la cual solo se está a la espera de la fecha en que debería iniciarse la obra.

En lo deportivo entre las actividades que desarrolla el club, destaca la ejecución de proyectos del Instituto Nacional del Deportes, entre ellos talleres formativos para niños de ambos sexos entre



Los más viejitos del fútbol local tienen nueva fecha este domingo en la Camino al Cielo



Elsa, Antonieta y Zoila del Valle, figuras emblemáticas del club y del básquetbol iquiqueño en los años 30 del siglo pasado.

7 y 17 años, con clases a cargo de los técnicos Benjamín Cáceres y Sebastián Villarreal, profesores certificados que conducen las enseñanzas en las categorías U 9, U 11, U 13 y U17.

También se han ejecutados proyectos que cuentan con el financiamiento del 8 por ciento del FNDR del gobierno regional que han permitido adquirir implementación deportiva y facilitar la acción de kinesiólogos, entrenadores y monitores.

El anhelo mayor de los dirigentes, socios y deportistas del Jorge V, es poder contar con el nuevo gimnasio, lo cual facilitará todo el trabajo formativo que desarrolla el Jorge V en pro de fomentar la práctica del básquetbol entre niños y jóvenes de ambos sexos de todos los sectores de la ciudad.

Hoy a las 19.00 horas en su local de calle Barros Arana con Thompson, tendrá lugar la ceremonia de conmemoración de los 100 años de este emblemático club, acto al cual han sido invitadas las principales autoridades regionales y y comunales, esperando los dirigentes que, como regalo de cumpleaños les sea comunicada la fecha de iniciación de los trabajos de construcción del nuevo gimnasio y sede social.



Antiguos deportistas que defendieron los colores del Jorge V y de selecciones iquiqueñas. Al centro Patricio Arroyo quien fue figura en el baloncesto nacional.